

CAPTURA ARCHIVO (SSVSA)



BASAEZ ALCANZÓ ESTAR EN EL CARGO UN AÑO Y MEDIO.

Subdirector SSVSA deja su cargo por necesidad de reestructuración

Este viernes se confirmó la salida de Nelson Basaez, subdirector administrativo del Servicio de Salud Valparaíso-San Antonio y pieza clave en materia de gestión de la red.

Según explicaron desde el propio Servicio, la solicitud de "Renuncia No Voluntaria", responde a "necesidades de reestructuración interna orientadas a fortalecer la gestión admi-

nistrativa y el control interno de nuestra institución y de los establecimientos de la red".

Esto porque "como institución, nuestra responsabilidad es promover un ambiente de colaboración y transparencia, reforzando al mismo tiempo nuestros mecanismos de control interno. Esto nos permitirá abordar de manera más sólida los desafíos que

enfrenta la salud pública en nuestra región y responder con eficacia a las demandas ciudadanas".

COHERENCIA

Para el doctor Ignacio de La Torre, presidente del Colegio Médico de Valparaíso, su salida podría tener relación directa con la crisis económica que enfrentó el SSVSA durante el 2024.

"Entendemos que el subdirector administrativo es en parte responsable de las decisiones de carácter administrativo y operacional del Servicio de Salud, por lo tanto, si acá ha habido elementos de gestión, en lo administrativo y en lo operacional de los recursos, los que no han sido óptimos, es uno de los cargos que debe ser reanalizado", indicó. 🗣️